

# Calle de Diego de León

Recorrido histórico de los lugares fundamentales relacionados con la fundación del Opus Dei.

05/10/2009

## Diego de León

Por la calle de Velázquez se llega hasta la calle Diego de León, donde se encuentra la sede de la Comisión Regional del Opus Dei en España.

Este edificio alberga una cripta en la que reposan los restos de los padres del Fundador del Opus Dei.

El Fundador comenzó a vivir en esta casa el 31 de octubre de 1940.

Residieron, a partir de poco después, en esta misma casa, la madre y los hermanos del Fundador.

En esta casa falleció la madre del Fundador, Dolores Albás, el 22 de abril de 1941.

El paseante puede seguir bajando por la calle Diego de León en dirección a la calle Serrano. Al llegar a esta calle tuerce a la izquierda, en dirección a Atocha, y comienza a caminar hasta encontrar el nº 51 de la calle Serrano. Aquí tenía su domicilio la familia de Isidoro Zorzano.

El Fundador estuvo en este lugar, de visita, en varias ocasiones; por ejemplo, el 1 de septiembre de 1937

tras dejar la Legación de Honduras. Durante los cursos de retiro que predicaba el Fundador en septiembre de 1937, con diversas sedes, una de las sedes fue este domicilio.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/calle-de-diego-de-leon/> (14/02/2026)